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今日关注

淇河晨报

汲取国际一流购物中心优点，博采众长，

采取“同业差异，异业互补”原则，最优化业态

组合，全方位满足鹤壁消费需求，引领鹤壁消

费进入国际化、时尚化、生活化、娱乐化

“华韵集团一直秉持一个理念，就是我们做

项目一定要能够有利于民生， 有利于当地经济

发展，尽最大努力做到最好，因为我们认为这是

一个企业要对社会承担的责任。 我们还希望借

助这次文化节，不仅仅宣传我们开发的项目，也

要把我们企业的文化宣传出去。 ”王爱军表示，

希望借此机会让更多的百姓真正了解华韵集团

的文化，了解华韵集团，真正体会到华韵集团对

每个项目的付出。

“近年来，华韵集团始终秉持‘诚信、负责、

卓越、创新’的核心价值理念，依托房地产开发

和新型建材生产两条企业主线， 致力于企业内

部资源整合及资产重组， 逐步完成了企业发展

模式的构建，实现了快速跨越式发展，取得了年

产值近亿元、 上缴利税近千万元的经济效益和

社会效益。 ”王爱军说，一个企业之所以可以不

断地发展壮大， 不可缺少的一个因素就是拥有

适合企业发展的企业文化。

王爱军表示， 华韵集团深刻理解企业所肩

负的社会责任，在做好商业地产开发的同时，将

积极参与到政府规划的廉租房、棚户区、旧城改

造及新农村建设项目中。

“最后我代表华韵集团预祝鹤壁 2011 秋季

住宅产业文化节取得圆满成功！ ”王爱军说。

备战文化节 让利老百姓

———访河南华韵集团地产中心副总经理王爱军

□

鹤壁日报记者 李雪婷

金秋九月，我市将举办“银兴国际广场”杯

2011 中国·鹤壁秋季住宅产业文化节， 许多参

加的房地产企业都已经摩拳擦掌，积极准备，他

们对此次活动充满了期待。

“这次中国·鹤壁 2011 秋季住宅产业文化

节将会是鹤壁房地产市场的又一次住宅产业文

化盛宴，无论对于政府、房地产开发企业，还是

鹤壁市民都是一件大好事。 ”8 月 21 日，河南华

韵集团地产中心副总经理王爱军向记者表达了

这样的心声。

作为以房地产开发为主的企业集团， 河南

华韵集团倾情参与了由鹤壁日报社和市住建局

等单位联合举办的 2011 春季住宅产业文化节，

并在文化节上推出了“华韵金融时代广场”地产

项目。 谈及在春季住宅产业文化节上取得的成

果， 王爱军高兴地说：“春季住宅产业文化节不

仅宣传了我们‘华韵金融时代广场’项目，提升

了华韵集团的品牌形象， 同时有效提升了项目

开盘销售的业绩。 ”

“我相信此次秋季住宅产业文化节的隆重

开幕， 必将吸引更多的房地产企业和市民的热

情参与。 所以我们对这次活动充满了期待，目前

我们已经开始精心准备，这次我们要全力以赴，

在本次住宅产业文化节上隆重推出‘华韵·新天

地’项目，推出多项优惠措施，让广大市民能够

享受更大的实惠。 ”王爱军充满信心地表示，“这

对我们华韵集团也是一个提升发展的契机。 ”

“很高兴，此次秋季住宅产业文化节又给我

们提供了一个展示的平台。 ”王爱军说。

此次华韵集团推出的“华韵·新天地”项目，

即山城区飞鹤高层住宅区项目， 位于山城区春

雷路中段路东（四中对面），是山城区旧城改造

的重点项目，项目建成后将安置拆迁户 189 户。

项目规划建设用地 23.02 亩，总建筑面积 50494

㎡，总投资约 1 亿元。

项目分两期建设，一期规划建设为两栋 16

层高层，一栋 4 层商业建筑，地上 2 层，地下 2

层（停车场），单层建筑面积约 3800㎡；地上一

层、二层规划为精品百货、服装、超市卖场。 二

期规划建设为一栋 18 层高层， 下沉式商业广

场、内置步行街 ，另建设有休闲广场 、物业楼 、

社区会所等配套设施。“小区建成后将大大改

善原居住环境，为山城区人民奉献一个集综合

商业、高档住宅、自然环境为一体的高端品质

家园。 ”

王爱军介绍：“这是我们集团为繁荣老城区

而倾力打造的一个重点项目。为了让这个项目能

够真正有益于山城人民，在项目规划、建筑设计

方面，集团不惜重金聘请国内综合排名第一的上

海建筑设计研究院有限公司精心运作，特别是在

商业规划设计方面花费了大量心血，通过对建筑

形态的布置，延长商业界面，充分利用地形的高

差，打造立体商业界面（下沉广场）。 我们要把这

个项目打造成一个标杆。 ”

文化节提升了我们开盘销售业绩

倾力打造华韵·新天地 创富老城区

借文化节平台 扬企业文化

■

项目简介

“华韵·新天地”项目即山城区飞鹤

高层住宅区项目，位于山城区春雷路中

段路东（四中对面），是山城区旧城改造

的重点项目，项目建成后将安置拆迁户

189 户。 项目规划建设用地 23.02 亩，总

建筑面积 50494㎡，总投资约 1 亿元。 项

目分两期建设， 一期规划建设为两栋

16 层高层，一栋 4 层商业建筑，包括精

品百货、服装、超市卖场。二期规划建设

为一栋 18 层高层，下沉式商业广场、内

置步行街等设施。

更 正

本 报 9 月 5 日

08/09 专版《倾听朗诵音

韵 感受诗文魅力》一文

的配图中，“三等奖获得

者秦艳杰”应为“优秀奖

获得者秦艳杰”，“优秀奖

获得者李丹”应为“三等

奖获得者李丹”。 特此更

正，敬请原谅。

在韩国大邱举办的田

径世锦赛上，欧美强手及非

洲选手摘金夺银， 好不自

在。 我们要奋起直追呀！ 提

高全民身体素质是中国体

育的发展方向。

王志庆 新区市民

9 月 5 日 03 版

《国人 10 年增长体重

相当于西方人 30 年》
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今天白天阴有小雨，偏

北风 2 到 3 级， 温度 19

℃

到

24

℃

，夜里到明天阴有小雨。

秋天的迹象已一点点

出现，晚间有点凉 ，建议市

民朋友开始使用毛毯等保

暖性较好的被子，避免在熟

睡中着凉而影响健康。

王爱军

“辛亥革命 100 周年纪念钞”现已在我市等面额兑换发

行，“辛亥革命 100 周年纪念钞” 属于国家重大历史题材，发

行量仅 10000 册，全部为“百元十连号”。 内含 10 张“壹佰元”

面值纪念钞，10 枚“拾圆”面值纪念币，原票面值 1100 元。

该套纪念钞是为了纪念孙中山先生的丰功伟绩和辛亥

革命成功 100 周年而特别限量发行， 纪念钞正面为孙中山

先生肖像；背面有“纪念 100 周年”等字样，钞与币巧妙结

合，内容与意象完美统一。

据悉，这是继发行“百元世纪龙钞”、“建国纪念钞”、“奥

运纪念钞”后，首次成套发行重大历史题材纪念钞纪念币。

目前，前三轮纪念钞升值幅度已高达 526%，“辛亥革命 100

周年纪念钞”为首套“辛亥革命 100 周年”纪念题材纪念钞，

并有法定面值，其收藏前景被广泛看好！

发行方提醒广大收藏爱好者，请凭个人有效身份证件到

指定发行点兑换，本次发行活动不设网络兑换，请注意识别！

鹤壁市唯一兑换地址：

鹤壁日报社网络部（报社机关楼 2 楼 206 房间）；

等额兑换价格：1100 元 / 套；兑换专线：0392-3618038。

“辛亥革命 100周年纪念钞” 今起开始在鹤壁市兑换

王金华介绍，今年 4 月，民政部组织专家论证，对

铜陵撤销街道办的这种做法都非常肯定，“这是城市管

理中革命性的一种变革。 ”

王金华说，一个城市管理层次越多，信息失真的可

能性就越大。 铜陵减少了一个层次后，信息上下互动交

流更快速了，对各方面的诉求可以及时反馈，提高社区

管理服务的效率。 同时，1954 年颁布的《街道办事处条

例》 在 2009 年由全国人大宣布废止，“这个条例废止

后，（撤销街道办）在法律上没有障碍了。 ”

王金华说，铜陵的改革显示，居民的自我管理、自

治能力通过强化社区以后，得到了很大的提升。

“铜陵的探索符合社会发展趋势和要求。 ”王金华

说，特别是目前社会矛盾凸显期，老百姓诉求多样化，

让社区强大起来，把社区的功能和效用发挥起来，可以

快速地对居民诉求做出回应和解决， 把矛盾化解到基

层。

民政部：正试点撤销街道办

有望在全国推广，以强化社区居民自治

今年 7 月初，中共中央、国务院下发《关于加强和创新社会管理的意见》，各省市对此纷

纷出台相应的贯彻措施。作为城市基层社会管理创新的一次有益尝试，“铜陵模式”是否存在

持续发展性？ 有无可能在全国推广实行？ 基层社会管理和建设又将朝哪方面发力？ 近日，记

者就这些问题采访了民政部基层政权司副司长王金华。

谈未来

今后有望在全国推广

王金华说， 安徽铜陵铜官山区

的改革刚刚实行一年多， 全市也是

在今年 1 月开始全面跟进， 有些改

革措施还需要进一步完善， 也需要

民政部进一步评估。

王金华表示， 从目前各方面的

反映来看，改革还是很有成效的，效

果也比较明显。

他同时表示， 目前贵州省的贵

阳全市、 湖北省的黄石市一个区也

在试点撤销街道办的工作， 各地做

法在改革的具体细节上可能会有差

别， 但主要的思想就是减少管理层

次，优化管理结构，提高管理效率，

强化社区的功能， 把管理中心下移

到社区，使社区管理到人、到物、到

事、到位。

王金华表示， 如果最终评估效

果好的话将会在全国推广， 但街道

办取消是一个趋势，“这是肯定的。 ”

（据《京华时报》）

谈问题

街道只是个“二传手”

核

心

提

示

街道将大量的工作交给社区， 直接导致居委会行

政化严重。“居委会成为政府的腿脚，自治的功能大大

弱化。 ”

民政部基层政权司副司长王金华说， 中国城市的

管理层次比较多，一个市就有市、区、街道、社区四级，

市、区里布置下来的任务，街道转手开个会，再布置给

社区，街道起的只是个“二传手”的作用。

“由于管理层次比较多，人、财、物到街道这个层级

基本就下不去了，大都被截留在街道以上了。 ”王金华

说，社区没有手段、没有服务资源、没有财力，很多工作

难以开展，只能往上反映，“上面重视了就能及时解决，

不重视就可能一拖再拖，到最后不了了之。 ”王金华认

为，“看得见的管不着，管得着的看不见”，这是我国城

市管理中一个长期存在的最大问题。

谈应对

撤销可强化居民自治


